

Editorial

En este número se presenta una serie de trabajos dedicados a la tecnociencia, por lo que agradecemos la colaboración de Antonio Arellano Hernández, quien se ha desempeñado como editor invitado. También queremos destacar el ingreso a nuestro Comité Editorial de seis reconocidos académicos de las ciencias sociales: Alberto Bialakowsky, Detlef Nolte, Jorge Antonio Padua Nesrala, José María Tortosa Blasco, Manuel Alcántara Sáez, Mariano Fernández Enguita, y Maxwell A. Cameron. A todos ellos gracias por fortalecer nuestro trabajo editorial.